

**Wolfgang Baasch:**

## **Verlässliche Hilfe für Menschen mit Behinderung gesichert**

*Zum Abschluss des Landesrahmenvertrages über die Eingliederungshilfe für Menschen mit Behinderung erklärt der sozialpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Wolfgang Baasch:*

Mit dem Landesrahmenvertrag ist eine verlässliche Finanzierung der Eingliederungshilfe für Menschen mit Behinderung in Schleswig-Holstein sichergestellt. Die Eingliederungshilfe wurde vom Land auf die Kommunen übertragen; die Menschen mit Behinderung erhalten die Leistungen „aus einer Hand“, die damit auch verstärkt auf die individuellen Bedürfnisse zugeschnitten werden können. Das heutige Ergebnis, auf das sich die Akteure (Leistungserbringer, Kommunen und Sozialministerium) verständigt haben, zeigt den konstruktiven Willen aller Beteiligten, die Lebenssituation von Menschen mit Behinderung in Schleswig-Holstein weiter zu verbessern.